

Elodie Frégé rejoint le jury de l'émission de télé crochet « Nouvelle Star » diffusée ce soir sur D8



PAGE TÉLÉVISION

# Le Courrier de l'ouest

CHOLET

JEUDI 27 NOVEMBRE 2014 - 0,85€ - N°21359 - 71<sup>e</sup> année - Votre journal à domicile : 02 41 80 88 80 (Appel non surtaxé - Tarif local)

## Le recteur soutient la mode

William Marois effectuait hier son premier déplacement au lycée de la Mode. Une visite enthousiaste conclue sur la signature d'un partenariat avec le plus puissant groupement français de la filière.

Laurent ZARINI

laurent.zarini@courrier-ouest.com

Un partenariat a été signé hier entre l'Éducation nationale (EN) et l'association Mode Grand Ouest (MGO) dans l'enceinte du lycée de la Mode à Cholet. Dans l'esprit des signataires, le recteur d'académie William Marois et le président Tony Herblot, cet accord « grand régional » est une déclinaison de la convention nationale UFIH (Industries de l'habillement) passée avec le Ministère de l'Éducation

La signature fait également suite aux travaux de la commission Formation créée à la demande de MGO dans un but simple : faire entrer dans ces métiers de savoirs faire français un nombre croissant de jeunes. Moins des stylistes créateurs que des petites mains habiles à produire, autant le dire.

Dernier clin d'œil dans cet univers friand de symboles, la signature a lieu durant la semaine école-entreprise du 24 au 28 novembre.

### Un « besoin urgent de recruter »

Intégrer les jeunes, promouvoir l'emploi dans leur territoire qui plus est ce Choletais dont le tissu industriel réactif propose tellement de solutions, l'objectif est avoué. En faire des entrepreneurs qui auront à cœur demain de défendre le made in France dans des secteurs où la production reviendra peut-être un jour grâce à leur talent et leur sens de l'initiative et sous une forme novatrice, telle est l'ambition.

MGO naît en juin 2011 et compte à ce jour une centaine d'adhérents. C'est le groupement professionnel leader dans la filière mode en France par ce nombre et la diversité des métiers qui le composent quasi automatiquement. Avant la signature



Cholet, lycée de la Mode aux Carteron, hier midi. Rejoint par le sous-préfet de Cholet M. Michalak, le recteur Marois a signé le partenariat avec les responsables de Mode Grand Ouest. Il a visité les ateliers (ici devant une pièce thermo-formée).

de la convention, les acteurs de cet accord visitaient à Saint-Christophe-du-Bois un fleuron de l'habillement qui a doublé le nombre de ses salariés (plus de 60 à ce jour) et choisi de rester dans le Choletais à condition (remplie grâce aux élus locaux) de pouvoir s'y agrandir vite : la société Haspolo.

Au lycée de la Mode, l'échange a été poursuivi au fil de la visite des ateliers, avec les élèves et leurs enseignants. Le niveau d'équipement mis à la disposition des études (BTS) est remarquable et salué par des étudiantes venues de la région

parisienne. Le Choletais, qui revoit le luxe prospérer sur son sol avec la bénédiction du comité d'expansion de Maine-et-Loire (Louis-Félix à Chemillé, Corthay à Beaupréau), demeure ce point d'ancrage de l'habillement (chaussure, confection) dont il fut si longtemps un si beau navire amiral. Il suffit parfois de souffler sur la braise endormie. Et de couvrir ce feu en mobilisant les partenaires au premier rang desquels la formation.

Belles paroles ? Non pas. Dirigeant de Macosa dans la Sarthe et vice-président du groupement MGO

(président de la commission en charge des formations), Philippe Hache connaît une croissance annuelle de 4 % dans la corsèterie-lingerie dont il est le premier sous-traitant français. Confronté à une vague de départs à la retraite de salariés ayant débuté à l'âge d'adolescent, il embauche chaque année pour honorer les commandes des marchés de niche (le médical après une chirurgie liée au cancer du sein ou le masculin tendance gay).

Pour lui, comme pour le délégué général de MGO Laurent Vandendorp, la filière a « un besoin urgent de recruter. »